



Síntesis de medios

13 de abril de 2024

Primeras Planas

Ordenan en Corte indagar a Zaldívar
La Corte investiga gestión de Zaldívar; "es electoral", alega
Denuncian a Zaldívar; él acusa persecución
Claudia anuncia plan con 100 parques industriales
Usa la Corte denuncia anónima en pesquisa contra Arturo Zaldívar
Dejan sin fondos 111 refugios y centros de atención para mujeres
Otorgan libertad a Murillo Karam
Muerte en moto

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Robaban autopartes en la Roma

Dos probables responsables de robar autopartes de un vehículo estacionado en calles de la colonia Roma Sur, perímetro de la alcaldía Cuauhtémoc fueron detenidos **por uniformados de la SSC** de la Ciudad de México. Los elementos de la SSC fueron alertados por los operadores del Centro Comando y Control (C2) Centro de un reporte de robo en el cruce de las calles Bajío y Toluca, por lo que de inmediato se dirigieron al punto. Tras arribar al lugar, los oficiales observaron que dos personas desprendían los faros de un automóvil de alta gama de color blanco y quienes, al detectar la presencia policial, intentaron emprender la huida a bordo de una motocicleta color rojo. [La Prensa](#)

Vecinos temen por hombres armados en Xochimilco

Vecinos de las inmediaciones del Bosque de Nativitas, en Xochimilco, alertaron en redes sociales sobre la presencia de personas armadas y con el rostro cubierto, lo que desató temor. Ante el revuelo, la cuenta oficial de la alcaldía Xochimilco en la red social X indicó que "la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realiza tareas de inteligencia en Xochimilco". Sin embargo, la dependencia no se ha pronunciado al respecto. Fuentes de la SSC comentaron que hubo un detenido. [Excélsior](#)

Suspenden unidades

Cuatro microbuses fueron suspendidos por personal del Instituto de Verificación Administrativa (Invea), debido a las malas condiciones físico-mecánicas que presentaron durante una revisión. En el operativo, desplegado en la alcaldía Venustiano Carranza, participó personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Secretaría de Movilidad. [Reforma](#)

Indagan violento intento de desalojo

Al menos 24 familias fueron amedrentadas para dejar sus viviendas que habitan en el número 186 de la calle Carlos J. Meneses, en la colonia Buenavista, de la alcaldía Cuauhtémoc. Fueron víctimas la madrugada del jueves de un intento de desalojo por unos 30 hombres encapuchados que, con armas de fuego, mazos y machetes, los obligaron a salir a la calle. Estos hechos ya son investigados por las autoridades capitalinas, señaló la **SSC**. [El Sol de México](#)

Si eres víctima de corrupción de algún servidor público **de la SSC** de la CDMX solicita apoyo al 551-289-16621. [Reforma](#)



Policiaco

Hombre aparece muerto en jardinera del Zócalo

Un hombre de 60 años aproximadamente y presuntamente en situación vulnerable fue encontrado sin vida en una jardinera que se ubica frente a la Catedral. Policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al lugar y paramédicos del **ERUM** revisaron al sujeto, pero nada pudieron hacer por él. [La Prensa / Metro / Basta](#)

Muere el trol de patrulleros

Alan, quien presuntamente rociaba a patrulleros con un extintor y grababa los ataques para subirlos a redes sociales, murió al derrapar durante una persecución de policías en la alcaldía Venustiano Carranza. Los uniformados de la **SSC** le marcaron el alto, y el joven, quien iba en compañía de una mujer, aceleró y al llegar al cruce del Eje 1 Norte y la calle Oriente 146, en la colonia Moctezuma Segunda Sección, perdió el control y derrapó. El motociclista perdió la vida por traumatismo craneoencefálico severo, informó la SSC. [El Gráfico / La Prensa / Basta](#)

Pierden la vida 4 bikers en menos de doce horas

En menos de 12 horas, cuatro bikers perdieron la vida, tres de ellos en la Ciudad de México y uno más en el Estado de México. Un motociclista muere al derrapar en los carriles de la vía rápida del boulevard Picacho-Ajusco, a la altura de la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Álvaro Obregón, el casco se le soltó y quedó sin protección. Una mujer que circulaba en prolongación Paseo de la Reforma murió al caer de su motoneta. Un joven motociclista perdió la vida, tras impactar en la parte posterior de un vehículo, en la alcaldía Venustiano Carranza. En todos los casos elementos de la **SSC** acudieron al lugar de los hechos. [La Prensa / Reforma](#)

Fallece abuelito de un infarto

Un hombre de la tercera edad sufrió un infarto fulminante al salir de su casa en la calzada Ticomán y la calle Nación, en la colonia Santa María Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Los vecinos solicitaron la presencia de policías de la **SSC**, quienes llegaron y confirmaron el deceso del hombre. [La Prensa](#)

Justicia

Trasladan a El Chori a penal del Altiplano

Eduardo "N", alias El Chori, considerado como líder máximo del grupo delictivo La Unión Tepito, fue internado en el penal de máxima seguridad del Altiplano en el Estado de México. En tanto, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México tiene identificada a Getsemani "N" como pareja sentimental de El Chori, la cual también fue detenida junto con el líder de La Unión Tepito. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Robaban autopartes en la Roma

